

## Kodim 1615/Lombok Timur Bantu Ringankan Beban Warga Melalui Program TMMMD Ke-121

Ahmad Rohanda - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 18, 2024 - 13:05



Lombok Timur - Dalam upaya membantu mengatasi kesulitan dan meringankan beban warga masyarakat, Kodim 1615/Lotim terus aktif mendengarkan keluhan kesah, curhatan, dan masukan dari masyarakat. Peran aktif Kodim 1615/Lotim ini terlihat jelas dalam pelaksanaan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-121 yang dilaksanakan di wilayah Lombok Timur, khususnya di Desa Loyok dan Desa Kesik. Minggu (18/08/2024).

Selain fokus pada pembangunan sasaran utama, TMMD ke-121 Kodim 1615/Lotim juga melaksanakan program unggulan Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc., dengan merehabilitasi Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) di Desa Loyok. Salah satu penerima manfaat dari program ini adalah Inak Mahnim, warga Desa Loyok yang sebelumnya tinggal di rumah yang tidak layak huni.

Setelah rumahnya direhabilitasi melalui program sasaran tambahan TMMD ke-121, Inak Mahnim mengungkapkan rasa syukur dan terima kasihnya kepada pihak yang terlibat dalam pembangunan rumahnya. "Alhamdulillah, terima kasih Bapak Komandan dan Bapak Pemerintah Daerah yang telah bekerja sama membantu memperbaiki rumah kami. Sekarang tempat kami tinggal sudah layak untuk ditempati," ucap Inak Mahnim dengan penuh haru.



Program rehabilitasi RTLH ini merupakan bentuk kepedulian TNI dan pemerintah daerah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya bagi mereka yang kurang mampu. Diharapkan dengan adanya program ini, masyarakat dapat menikmati hunian yang layak dan sehat sehingga dapat meningkatkan kualitas hidup mereka.

Komandan Kodim 1615/Lotim Letkol Inf Bayu Sigit Dwi Untoro menyatakan bahwa program TMMD akan terus dilaksanakan secara berkelanjutan sebagai wujud nyata sinergi antara TNI dan pemerintah daerah dalam membangun dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat. "Kami berkomitmen untuk terus hadir dan membantu masyarakat melalui berbagai program pembangunan. Semoga apa yang kami lakukan dapat memberikan manfaat dan membawa perubahan positif bagi warga," ujarnya.

Dengan adanya program seperti ini, diharapkan hubungan antara TNI dan masyarakat semakin erat dan harmonis, serta mampu menciptakan kondisi lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera bagi seluruh warga Lombok Timur. (\*)